

Restoran "Meleah Seblak" Resmi Dibuka di Jalan Trunojoyo, Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 1, 2024 - 14:57



Abi, pengelola restoran di Bangkalan

Bangkalan – Hari ini, restoran "Meleah Seblak" resmi dibuka di Jalan Trunojoyo, Bangkalan. Restoran ini menghadirkan konsep yang berbeda dan menarik untuk para pengunjung dengan mengusung dua konsep yang menargetkan segmen usia yang berbeda.

Abi, pemilik restoran "Meleah Seblak", menjelaskan bahwa restoran ini didesain untuk memenuhi kebutuhan kuliner dua kelompok usia yang berbeda. Konsep pertama ditujukan bagi kalangan millennial, yang lebih menyukai kebebasan dalam memilih. Restoran ini menawarkan konsep prasmanan, di mana pelanggan dapat memilih sendiri isi seblak mereka dengan harga minimal Rp10.000, dan harga tersebut dapat meningkat tergantung dari pilihan isi seblak yang diambil.

"Untuk kalangan millennial, kami memberikan kebebasan dalam memilih sesuai selera mereka. Harga mulai dari Rp10.000, tergantung pada isi seblak yang mereka pilih," jelas Abi pada Minggu (01/09/2024) siang.

Konsep kedua dikhususkan bagi kalangan usia 40-an tahun, yang lebih menyukai pelayanan yang praktis dan nyaman. Untuk kelompok usia ini, "Meleah Seblak" menawarkan konsep paket dengan harga mulai dari Rp15.000. Konsep ini dirancang untuk memudahkan pelanggan dalam menikmati hidangan tanpa perlu repot memilih, karena semua sudah disediakan dalam satu paket.

"Kami memahami bahwa kalangan usia 40-an tahun lebih suka dilayani dengan cara yang praktis dan nyaman. Oleh karena itu, kami menawarkan paket-paket seblak dengan harga yang terjangkau, mulai dari Rp15.000," tambah Abi.

Dengan dua konsep ini, "Meleah Seblak" berharap dapat menarik minat berbagai kalangan masyarakat di Bangkalan, baik yang muda maupun yang lebih dewasa. Abi optimistis bahwa restoran ini akan menjadi tempat favorit baru bagi pecinta seblak di wilayah tersebut.

Restoran "Meleah Seblak" sudah siap melayani pelanggan mulai hari ini dan beroperasi setiap hari.